*INDEPENDIENTE

2

04/09/2024

OPINIÓN





Dicen por ahí...

» DE QUÉ SE QUEJAN. La oposición del PRI-PAN carece de autoridad política y moral y de memoria para quejarse del avasallamiento de la mayoría calificada de Morena y aliados. La reorganización casi general del Estado con el Pacto por México de 2012-2014 fue votada de manera avasallante por el PRI y el PAN, abonados de manera vergonzosa y vergonzante por el PRD de *Los Chuchos* que le negó validez a la fracción cardenista-lopezobradorista.

» PAN, EJE. El presidente de la Cámara de Diputados en las sesiones del 2014 en que se aprobaron las reformas constitucionales del Pacto por México fue nada menos que el entonces joven maravilla Ricardo Anaya Cortés, cuya obsequiosidad panista a favor del PRI de Peña Nieto le mereció la candidatura presidencial del PAN-PRD en 2018 que le aplastó López Obrador.

» PARA QUE VEAN LO QUE SE SIENTE. Todas las objeciones de perredistas críticos en 2014 fueron votadas en las sesiones del Congreso y ante la falta de votos opositores por el arreglo PRI-PAN, Anaya las mandaba directamente a la basura: "en consecuencia, se desechan".

» AL REVÉS. Las objeciones del PRI y del PAN hoy a la reforma judicial serán desahogadas en el pleno y enviadas a la basura por la mayoría calificada de Morena y aliados, exactamente igual que diez años antes.

»CÁLMATE, MOLÉCULA. ¿Han sido los ceses de periodistas críticos por órdenes de Palacio Nacional o sacrificados por reacomodo de intereses de los dueños de los medios ante los otros seis años de sequía publicitaria que vienen con el Gobierno de la presidenta Sheinbaum?

»VAR POLÍTICO. Se supone que el VAR legislativo tiene funciones legales a través de reglas estrictas que se basan en leyes respectivas, pero los morenistas están padeciendo lo que ellos como oposición en el pasado gustaban de prodigar con tomas violentas de la tribuna legislativa y hasta de la sala de sesiones.

» Digo...,es pregunta: ¿Alguien analizará el debate legislativo sobre la reforma judicial desde la perspectiva de que está siendo un choque entre la razón (mayoría legislativa legal) y la fuerza (bloqueo al congreso)?



Por nosotros se pueden ir a sesionar al infierno, pero aquí, en la Cámara de Diputados, no van a sesionar hoy ni mañana



Patricia Aguayo,

vocera de los trabajadores del Poder Judicial antes de que la sesión legislativa se trasladara a la Magdalena Mixhuca.

FAMOSAS ÚLTIMAS PALABRAS